



## Stellungnahme zur geplanten Nutzung des Patresgebäudes

---

25. Oktober 2024

Der Gemeinderat Wangen wurde am Donnerstagabend, 24. Oktober 2024 durch den Regierungsrat über die geplante zukünftige Nutzung des Patres-Hauses in Nuolen informiert.

Dabei wurde das geplante Vorhaben, gestützt auf die heutige Medienmitteilung des Regierungsrates, mündlich erläutert. Der Gemeinderat beurteilt das geplante Vorhaben in Nuolen kritisch. Um die geplante Nutzung des Gebäudes sowohl kurz- als auch mittelfristig angemessen beurteilen und eine konkrete Stellungnahme abgeben zu können, bedarf es zusätzlicher Klärungen. Der Gemeinderat steht hierzu in Austausch mit den zuständigen kantonalen Stellen und erhofft sich in den kommenden Tagen weiterführende Informationen, die zur Klärung offener Fragen beitragen werden.

Der Gemeinderat ist bestrebt, eine wohlüberlegte und transparente Entscheidung zu treffen, die sowohl den Bedürfnissen der Gemeinde, sowie der Bevölkerung von Nuolen gerecht wird. Sobald alle relevanten Informationen vorliegen, wird sich der Gemeinderat detailliert und umfassend zu diesem Vorhaben äussern und eine entsprechende Stellungnahme abgeben.

Die Medienmitteilung des Kantons Schwyz finden Sie [hier](#).